

S i l i c i u m

Cinéma-concert

Film documentaire

Tourné dans l'entreprise Ferropem



Foyer municipal de Rioupéroux
30 novembre 2017

Séance à 17h suivi d'un goûter pour les enfants

Séance à 20h suivi d'une collation

Soirée organisée par l'association Regards des Lieux, en partenariat avec la Mairie de Livet-et-Gavet et l'entreprise Ferropem.

En partenariat avec le Conseil Départemental de l'Isère (Maison de territoire Oisans), La Région Rhône Alpes Auvergne, La Ville de Grenoble.

rhôneAlpès



isère